

HOBART verleiht Sonderpreis beim „Koch des Jahres“: Spülmaschine, die manuelles Polieren überflüssig macht

Einer der renommiertesten Kochwettbewerbe im deutschsprachigen Raum wird 2024 zum dritten Mal vom Weltmarktführer gewerblicher Spültechnik unterstützt. Sponsor HOBART vergibt als Sonderpreis eine nagelneue Untertischspülmaschine mit dem patentierten Besteck Premium Feature.

Offenburg, 30. April 2024 – Zum dritten Mal ist der Offenburger Spültechnikhersteller HOBART als Sponsor beim Wettbewerb „Koch des Jahres“ dabei. Beim Vorfinale in der Münchner Allianz Arena im Mai sowie beim Finale in Bonn zeigt der Weltmarktführer dem Fachpublikum aus Hotellerie und Gastronomie seine technischen Lösungen rund ums Spülen. Insbesondere die neue Generation Untertischspülmaschinen wird dieses Jahr dabei im Fokus stehen.

Gerüttelt, nicht poliert!

Nach dem Kochen kommt das Spülen; nach dem Spülen meist noch das Trocknen und Polieren. Wer HOBART Technik in seiner Küche hat, kann sich diese aufwendige Arbeit sparen. Nach der TOP-DRY Trocknung, die das manuelle Nachtrocknen von Gläsern überflüssig macht, präsentiert HOBART in diesem Jahr das BESTECK PREMIUM Feature, das Messer, Gabeln und Löffel nach dem Spülvorgang rüttelnd trocknet. Das Besteck kommt damit sauber und glänzend aus der Maschine und muss nicht mehr manuell nachpoliert werden. Das Feature spart Zeit, Platz und Personalkosten und ist somit für jeden Gastronom ein Gewinn. Einer der Wettbewerbsteilnehmer darf eine Untertischspülmaschine mit diesem smarten Feature mit nach Hause nehmen.

Smarte Lösungen für die Gastronomie

„Die großartigste Kochperformance kommt nicht ohne verlässliche Spültechnik aus“, erklärt Markus Bau, Director Food Service bei HOBART. „Als Innovationsführer für gewerbliche Spültechnik ist es uns ein Anliegen, die Herausforderungen im Arbeitsalltag des Küchenpersonals zu erkennen und immer wieder neue technische Lösungen zu entwickeln, die dessen Arbeit effizienter und leichter machen.“

Informationen über HOBART erhalten Sie unter www.hobart.de

Informationen zum Wettbewerb unter: www.kochdesjahres.de

Fotos:

BU: Die Teilnehmenden und Sponsoren beim Koch des Jahres 2024 freuen sich auf einen spannenden Wettbewerb



BU: Spülen und polieren mit nur einer Maschine – einer der Finalisten beim Koch des Jahres darf sich über eine brandneue Untertischspülmaschine mit Besteck Premium Feature freuen

Bildhinweis:

Nachdruck für redaktionelle Zwecke honorarfrei mit Vermerk „Foto: HOBART“

Kontakt für Presseanfragen:

HOBART GmbH

Pressestelle

Tel. +49 (781) 600-1182

E-Mail: presse@hobart.de

Web: www.hobart.de

Folgen Sie uns auf:



[LinkedIn](#)



[Facebook](#)



[Instagram](#)



[Youtube](#)

Über HOBART:

Das Offenburger Unternehmen HOBART ist weltweiter Marktführer für gewerbliche Spültechnik. Zum Kundenkreis gehören Gastronomie und Hotellerie, Gemeinschaftsverpflegung, Bäckereien und Fleischereien, Supermärkte, Fluggesellschaften, Kreuzfahrtschiffe, Automobilzulieferer, Forschungszentren und Pharmaunternehmen in der ganzen Welt. HOBART entwickelt, produziert und verkauft Maschinen und Anlagen aus den Bereichen Spültechnik, Gar- und Zubereitungstechnik sowie Umwelttechnik. Weltweit hat das Unternehmen rund 6.900 Mitarbeiter, ca. 1.100 davon in Deutschland. HOBART gehört zu dem amerikanischen Konzern Illinois Tool Works (ITW), der mit 46.000 Mitarbeitern unterschiedliche Produkte in mehr als 800 eigenständigen Unternehmen und in 51 Ländern herstellt und vertreibt.